

# Neusser Nachwuchspaar Nummer eins in Deutschland

NEUSS. Wie im Fußball, so gibt es auch im Eiskunstlaufen die Deutsche Meisterschaft und den Deutschland-Pokal der DEU, der deutschen Eislauf-Dachorganisation. An diesem Wochenende trafen sich in Mannheim die 100 besten Eiskunstläufer und Eistanzer Deutschlands in der Nachwuchs- und Juniorenklasse zum Deutschland-

Pokal-2005, der auch gleichzeitig die Deutsche Jugend-Meisterschaft ist. Aus diesem Elite-Fundus von Eislauf-Hoffnungsträgern werden sich in den nächsten fünf bis zehn Jahren die Talente herauskristallisieren müssen, die dann – natürlich nach weiteren Jahren harter Trainingsarbeit – Deutschland international in der Weltspitze

vertreten müssen. Der Deutschland-Pokal ist daher der Wettbewerb, wo die Fachpresse und die Sportfunktionäre sich die Hoffnungsträger aus Deutschland genau ansehen. Die Eistanz-Goldmedaille in der Nachwuchsklasse errang beim Deutschland-Pokal-2005 das Eistanzpaar Saskia Brall (14) und Tim Giesen (16) vom Neusser

Schlittschuh-Klub (NSK). Mit dem Vizemeistertitel der Deutschen Meisterschaft 2004/2005 (Saskia Brall konnte damals ja mit 39° Fieber nicht die volle Leistung bringen) und der heutigen Goldmedaille beim Deutschland-Pokal-2005 sind Brall-Giesen derzeit die Nummer eins des deutschen Eistanz-Nachwuchses.!

